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題字黒野貞夫

行動に信念を信念は行動に
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第365回例会平成6年3月29日(火)晴

◇“我等の生業，

◇ビジター紹介 6名

◇出席報告

会貝 66(65)名 lll lﾙF 51名

出IAF率 78.46％

前 lul 3月221:I (修II皇出I附率) 98 46%

◇お誕生日祝福

水野(民)君(3/31)､大谷君(4/1)､渡辺蒋('!/1)、

鷲野夫人(4/7)、永井ｲI(4/10)

◇ニコボックス

今西功一君ニコニコデー及び先凹例会会

長あいさつをとばしましたペナルティとして。

釜谷健一君娘が卒災、息rが人学、家を

離れます。さみしくなります。

小杉啓彰君ヒダの雪が多くて|水lっており

ます。

黒野貞夫君お蔭様で難事退宮の|胃lを迎え

ることができました。（3月311二I付）

三論 康君たいへんご無沙汰しておりま

す。

水野民也君お|陰で結婚足かけ50年になり

意す。誕生H祝い。結婚記念日祝い。

長門保明君懸息が人学卒業、社会人とな

りました。

成田良治君とうとう“シニア”の仲間入

りです。

西野英樹君バッジを忘れました。

秋山茂副君、小山雅弘君、松居敬二君、

奥村登喜朗君、佐久間良治君．笹野義春君、

吉田節美君ニコニコデーにつき。

大谷和雄君ニコニコデーに協力して。お

誕生I |祝い。

渡辺辰夫君永井正義君誕生日祝い。

鷲野義明君夫人誕生日祝い。

西川豊長君結賂i氾念H祝い。

◇山本幹事報告

1 . *I二I例会終r後、理事役興会を|)MIIMいた

へ

しますので、埋邪役興の方は2F桶のlll1にお

集まり下さい。

2．次回例会は春季家族会で、午後12時30分

より東山＃~|;にて開雌いたしますので、お間

違いのないよう御出脈下さい。

3. !!/12(火)、 19(火)は、例会場の駐lli場が

ililliとなりますので、ご承知おきください。

◇委堀状伝達

地区協議会第八分科会（米山記念奨学会）ア

シスタントリーダーの委'蝋状が会縫より大谷

君へ手渡されました。

◇黒野会長挨拶

261二l(1:)のスポーツは話題iIIIi 'l世でした。翌

27B(i1)もまた、大相撲春場所(大阪府立体育

館)千秋楽は11勝3敗の枇綱1l淵、大関i'iノ花、

帳大没ノ浪、世剛力が「同部屋巴戦も」と予

測の出来ないil:!から九砿親方の予想に、「I聯一

没ノ花の勝者が11易杯を握るような気がしてな

らない」というようにI聯、貴ノ浪、黄剛力の

巴戦は手に汗を握る一番一番でしたがIIWが綱

の意地を貫いた優勝でした。そして春の選抜

高校野球は金沢。中野投手の完全試合のあと

の大府商の初戦敗退。その他プロ野球等々

と－。

そして、昨[1は第81ul'l.1日体育髄の授批式

に招かれて出M＃させてもらいました。 ili l二|新

IHI本I｣:1iiiにはは大勢の群い女性ファンが出迎

えたあとのようで、山I_l香選手、伊藤みどり

さんもお祝いにかけつけ華やかで存そのもの

でした。萩原選手の受徴は昨年のスキーノル

ディック複合ワールドカップと世界選手権に

朧倒的な強さで個人優勝したその快挙による

もので、今年はまだその評価の対象でないの

で、つづいての受蛍の可能性も……という話も

出たりで、なごやかな雰囲気でした。

女性初の高原須美子体育協会会長の御祝い

のことばもすばらしかったです。一年を通じ

要、

－1－

本年度会長テーマ ､更なる飛翔'′ ｲ鬼紙は111'|『紙を仙lllしております一



迷を含めて2件で、もう一人は親父のイトコ

でした。最近は電話帳も地区別に細分化され

ており、名古屋に何人いるかはっきりしませ

んが、何年か以前に私がみた記憶では既に-|‐

件を越しておりました。日本とは申しません

がせめて名古隠において「MIII木」をちゃんと

｢マセキ」と呼んでもらいたい、というのが年

少の噸から現¥fに至るまで名前を呼ばれるた

びに神経を集中させざるを得なかった私の願

いでもあります。

さて、私は昭和23年生まれです。アメリカ

では復員が早かったためか1946年以降の数年

間に生まれた人をベビーブーマーと呼んでお

ります。日本では昭和22，23，24年の三年間を

そのように称しており、堺屋太・さんより“団

魂の世代”といった、誠に適切なネーミング

を頂蛾しております。この団魂のあり方がい

かに激しいものか、一応数字をあげてみたい

と思います。22年生まれが268万人、24年が270

万人います。 1尺|に日中戦争から太平洋戦争の

噸「生めよ、殖やせよ」といわれた|時代の{1 l

生数が200万人です。

二、二年前「1. 57ショック」という言葉が

流行しましたが一人の女性が一生の間に産む

子供の平均数を表します。平成4年度の出生

数は120万人。ベビーブームの頃の280万人と

いう数字は、当時のEI本の人I〒1が8000万人で

あることを考えると、出生率は今の3~ 5倍とな

ります。日本の年齢椛成を表したヒストグラ

ムをみますとちょうど真ん中にあたり、人間

の体でいいますとお腹の当たりが異様に出つ

ばってみえ、今のベビーブーマー達の体型に

似てきております。わが世代の過去、未来に

ついて少しお話させて頂きます。

て特に冬のt1本の体育振興に選手及び関係者

の努ﾉ]と共に全国民の関心と支援によるもの

だということなど、改めて勉強させてもらっ

たようなわけです。

萩ﾙ;1選手をl1:1んでの昼食会も伊藤みどり選

手の隣の席で11l界フィギュアスケート選手樅

の話など聞かせてもらいました。

千砿ロータリークラブでもl l｣田コーチに卓

話をしてもらって、選手としてのﾈ,'i進努力と

コーチの苦労話などを聞いた話もしたりして

のひとときでした。

その上1のI I'[1新聞夕刊「紙つぶて」には尚

原須美子氏の「偏差値とGNP」の記事がつい

ていました。

◇講演

“戦後世代の独り言”
一

会風柵木充明暦

先I言l紹介者の竹内

先生より過分の御紹

介を頂きまして、本｢’

'21己紹介として特に

申し上げることもあ

りませんが、あれから

3ケ月、定期の例会は

一応皆出席でやって

まいりましたが、隣に座った方より「珍しい

お名前ですね、なんとお呼びするんですか」と

の質問を未だによくお受けします。そこでも

う一度名前と出身を簡単にお話させて頂きま

す。マセキとII'します。 ,@Hlll"は一般にはサク

と読みまして、漢和辞典をひいても“マセ”と

は課いてございません。但し昭和初期の古い

辞譜には“マセ”との呼び方があったと親父

に聞いた記憶がありますが、私は視認してお

りません。よくタナキと間述えられます。人

に名前を呼び上げられるとき、いつも緊張し

て聞いていなくてはなりません。いろいろな

会の名飾のマの段に名前がないときは何里|iだ

と怒って事務局へクレームしましたが、大抵

はサクキのサの段かタナキの夕の段にまぎれ

込んでいることがわかって今では半ばあきら

めています。

出身は西I息、岡l崎といった西三河で、さす

がに当地では間違えられることは殆どありま

せん。街をクルマで走ってもマセキを屋号に

したﾊﾙが時々兄られ、さすが出身地だとホッ

とします。西尾、岡I崎の市会議員にも一名ず

つ|司姓の人（多分一族でしょうが）がいる筈

です。日本の人口の祁市集IP化とともに私の

一族も名古屋在住が少しづっ増加してきてお

ります。私は小学校3年の時に親父がこのT･

種区で産婦人科の医院を開業するにあたって

三河からこの地に引っ越してまいりましたが、

その当時の電話帳をみますと、柵木の名は私

一
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◇3月度理事役員会議題

1 ． スマトラ地震特別義援金の件。

21995～96年度財団選考試験の件。

3新人会員の臨時会没徴収の件。

4陶芸同好会発足の件。

5． 邪務局員退職願いの件。

◇次回例会（4月5日）

春季家族会（東山荘にて12時30分より）

◇次々回例会（4月12日）

識演“はんこ まんだら”

会員小坂井盛雄沼
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